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Mineiro
Demandas dos municípios da região foram conhecidas pela equipe técnica, que também percorreu
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O secretário de Estado de Infraestrutura e Mobilidade, Marco Aurélio Barcelos, e o diretor-geral do
DEER-MG, Fabrício Sampaio, estiveram no Triângulo Mineiro nesta segunda e terça-feira (2 e 3/12).
As visitas aos municípios de Uberlândia e Araxá fazem parte da política adotada, de conhecer, in
loco, as principais obras, equipamentos e demandas de infraestrutura do Estado, para buscar
alternativas e soluções. Também estiveram presentes a subsecretária de Transportes e Mobilidade
da Seinfra, Mônica Lanna, e o diretor de Manutenção do DEER-MG, Marcos Frade.

A agenda começou com reunião, na segunda-feira, na prefeitura de Uberlândia. O secretário e o
diretor-geral do DEER discutiram, junto aos deputados e outras lideranças locais, as demandas do
município. Estiveram presentes os deputados estaduais Luiz Humberto Carneiro e Leonídio Bouças,
além do prefeito de Uberlândia, Odelmo Leão.

Na sequência, o secretário se reuniu com lideranças empresariais e políticas na sede da Associação
Comercial e Industrial de Uberlândia (ACIUB). Durante a reunião, Barcelos destacou a mobilização



local em torno da agenda. “Vejo uma vontade incrível do Triângulo Mineiro de ser um dos
protagonistas da transformação que temos que fazer em Minas. A região está muito bem
apadrinhada, e acredito muito em iniciativas como essa. Temos boas notícias, como por exemplo a
priorização do lote de concessão rodoviária Triângulo Mineiro”, afirmou. Participaram do encontro
os deputados estaduais Leonídio Bouças, Luiz Humberto Carneiro e Raul Belém; e o deputado
federal Fernando Borja.

“Fizemos um levantamento e apresentamos aqui quais são as prioridades da nossa cidade e região.
Sabemos da situação financeira do Estado e acreditamos que, ao priorizar as demandas,
conseguiremos ter uma racionalização dos recursos e mais benefícios para a população. Estamos
muito felizes em buscar alternativas juntos e contar com o apoio do Governo do Estado”, disse o
presidente da ACIUB, Paulo Junqueira, ao apresentar as principais intervenções de infraestrutura
viária.

“Posso dizer que o governo Zema é um governo muito sério e competente. Mesmo com todas as
dificuldades, estamos encontrando os melhores caminhos para Minas Gerais. Essa iniciativa já sai na
frente ao apresentar as prioridades, e é fundamental para Uberlândia”, destacou o deputado
estadual Luiz Humberto Carneiro.

“Temos força, criatividade e capacidade de trabalhar. A infraestrutura talvez nunca teve uma janela
de oportunidade tão grande como hoje. E ela é a força motriz para que possamos reestabelecer uma
agenda da prosperidade, que vai ser a resposta ao sacrifício que estamos fazendo neste momento. É
importante que nós saibamos dessas demandas”, completou Marco Aurélio Barcelos. 



Ao final do dia, Barcelos recebeu, junto ao prefeito Odelmo Leão e ao deputado Luiz Humberto
Carneiro, representantes do Sindicato das Empresas de Transportes e Cargas do Triângulo
(SETTRIM), que congrega cerca de 50 municípios da região. 

Na terça-feira (3/12) pela manhã, a equipe técnica da Seinfra e do DEER-MG fez visita ao Contorno
Sul de Uberlândia, obra paralisada há décadas. “Nossa expectativa é de conseguir retomar as obras
no primeiro semestre de 2020. O DEER está coordenando as negociações junto ao BNDES para
liberação de recursos que poderiam ser usados para a obra”, destacou o secretário. 

Lote Triângulo
Ainda na terça-feira (3/12) pela manhã, a comitiva percorreu o trecho do lote Triângulo Mineiro,
lançado dentro do Programa de Concessões Rodoviárias, anunciado pela Secretaria em maio. O lote
compreenderá rodovias das cidades de Araxá, Uberlândia e Uberaba (BR-452, BR-462, MG-190,
LMG-798), em um total de 488,5 quilômetros de extensão. 

Visita à Araxá
Após percorrer o trecho, o secretário Marco Aurélio Barcelos, o diretor-geral do DEER, Fabrício
Sampaio, fizeram visita técnica à sede da Companhia Brasileira de Metalurgia e Mineração (CBMM),
onde foram recebidos pela diretoria.
Na sequência, reuniram-se com as lideranças políticas locais, como o deputado estadual Bosco e o
representante do deputado estadual Delegado Heli Grilo, Álvaro Monare Junior. Na pauta, assuntos
como o Rodoanel de Araxá e o trecho Uberlândia-Araxá do programa de concessões rodoviárias.
“Vamos tomar uma série de cuidados para que os nossos contratos estejam muito bem amarrados”,
destacou Barcelos.



“Primeiro quero agradecer à toda equipe da Secretaria e do DEER. Acho muito interessante todos
terem se deslocado para o interior para ver de perto a realidade. Sabendo das dificuldades, quero
enaltecer essa iniciativa e dizer que estamos juntos nessa empreitada”, finalizou o deputado Bosco.
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